

二町内の自治会新聞

公園愛護会の作業の評価

平成三十年度から熊本
市役所が本町公園愛護会
の作業を高く評価して、公
園の剪定作業や除草作業、
公園トイレの清掃作業を
自治会に委託することに
なりました。但し高木の剪
定作業や樹木の消毒作業
は、従来通り熊本市委託の
造園業者が行います。

今年度は、自治会（公園
愛護会）に公園の作業代と
して十八万円支払われる
ことになりました。
今年度は、初年度というこ
とで草刈り機二台を購入
と作業する人の安全を考
えた保険に加入すること
にしました。

草刈り機は二台で十一
万円でした。
保険は、機械を操作する
人と一般の作業者に分け
て保険料は、約三万円とし
た。今年度は、十四万円の
出資で四万円しか残りませ
んが次年度から保険の三

万円を除いて、残りの十
五万円は、自由に使える
お金ということになります。
す。

今までは公園の作業を
行うだけでしたがこれが
からは自由に使うてよいお
金が入ってきますから
色々楽しいこともできま
す。

例えば業者のお茶
代、お弁当代に使うこと
もできます。
又温泉に行つて食事を
することもできます。

こんなことが出来ると
公園愛護会の仕事が楽し
くなつてきますね。
作業をすることは、筋
肉を若返りさせ健康にも
よいと言われています。

公園が美しくなり、健
康にもよく、いろいろと
楽しくできる。
公園清掃作業は、一石
三鳥の効果がありますね
楽しみながら公園清掃
作業をやりましょう。

夏休みのラジオ体操

七月二十一日から夏休
みに入ります。土曜、日曜
の休みと違い夏休みは、
四十日余りの長い休みで
す。

しかも学校と離れての
生活ですから自分で計画
を立てなければなりません。
学習のこと自由研究の
こと友達のこと等きちん
と計画を立てておいた方
が良いと思います。計画
に当たっては、お父さん
お母さんにも相談に乗っ
てもらつことも大切で
す。

自治会長からの提案
昨年申し上げました
が長い夏休みをきちんと
した生活習慣で過ごしま
しょう。
「早寝、早起き、朝ごはんは、
素晴らしい生活習慣だ
と思います。そして朝の
ラジオ体操が加われば
百点満点だと思いま
す。

早寝、早起き、ラジオ
体操は、健康に良いと思
います。そして早起きは
人よりも活動時間が取れ
るといふことです。
朝ごはんを食べるといふ
ことは、一日の活力のも
とを取るといふことで一
日を元気に過ごすことが
出来るということになり
ます。
夏休みは、七月二十一
日からですね。ラジオ体
操は、六時半から始まり
ます。そして八月三十一
日には夏休みが終わりま
すが最後の日は、皆でア
イスクリームを食べて、
無欠席に近い人は、表彰
状を送り、記念品も贈る
ことになっています。
良い習慣を続けた人の
表彰ということになりま
す。皆が表彰状をもらえ
るように頑張つて下さい

事務局
村上徹郎
TEL
368-5384
住所
健軍本町
26-3

第十九回の町内夏祭り

二町内夏まつりは、十
九年前に産声を上げまし
た。スタツフ一同は、常に
町内住民のふれあいと子
ども達に夢をキャッチフ
レーズに掲げ取り組んで
きました。プログラムも
豪華ゲストを招き、福引
には豪華賞品、最後は、打

ち上げ花火で健軍校区は
もとより他校区からも一
躍有名になりました。
これまでの反省点でう
まくできなかったのが祭
の総踊りでした。

今年度は、祭の実行委員長
の浅野さん肝いりで自治
会副会長の後藤さんが加
わり一生懸命取り組んで
います。総踊りのテーマ曲
をおてもやんから荻野目
洋子のダンシングヒーロ
ーに変わりました。

若者バージョンで町全
体を引っ張ろうというこ
とです。
今年度は、うまくいくよう
な気がします。
もう一つは、子ども神輿
です。自治会の副会長の宮
本さんが素晴らしい神輿
を作ってくれました。スタ
ツフ一同で完成祝い行っ
たところです。

祭りの当日は、健軍神社で
お祓いをして、町内一周す
る予定です。子ども達の喜
びが目に見えるようです。
西日本豪雨災害のお見舞
梅雨末期の豪雨は、六
十数年前の熊本六・二六
水害を思い出させるもの
でした。

特に広島、岡山、愛媛県
がひどく二階まで浸水す
るありさまでした。
災害後炎天下で作業し
ておられる映像がありま
したがその中には家族を
亡くされた方もおられ、
大変痛々しく思いまし
た。

三年前熊本地震により
健軍校区も大きな被害を
被りました。壊れた家を
前に打ちしおれていると
き、全国から集められた
お見舞金は、大変心強く
有り難く感じました。

その恩返しとして西日
本豪雨の被害に遭われた
方にお見舞いを差し上げ
たいと存じます。
ご協力をお願いします
故東 弘子様
お亡くなりになりました
た東 弘子様より高額の
香典返しを頂きました。
故人のご遺志を尊重し
て、町づくり役立たせた
いと思っております。
故人東弘子様のご冥福
を心よりお祈り申し上げ
ます。

香典返し

故東 弘子様
お亡くなりになりました
た東 弘子様より高額の
香典返しを頂きました。
故人のご遺志を尊重し
て、町づくり役立たせた
いと思っております。
故人東弘子様のご冥福
を心よりお祈り申し上げ
ます。